

Avis spécial : Élargissement de l'accès aux traitements antiviraux contre la COVID-19

Le 21 avril 2022, le gouvernement [a annoncé](#) que les groupes de personnes les plus à risque allaient pouvoir être testés et évalués à compter du 22 avril en Ontario, en vue de recevoir des traitements antiviraux comme le Paxlovid. Il s'agit notamment des personnes âgées d'au moins 70 ans et de celles d'au moins 60 ans ayant reçu moins de trois doses de vaccin.

Le ministère des Services aux aînés et de l'Accessibilité encourage les exploitants des maisons de retraite à aider les résidents à **accéder à des tests rapides, à identifier de manière anticipée et à présélectionner les patients à haut risque, et à les sensibiliser aux avantages des antiviraux.**

Les formalités d'accès au Paxlovid sont établies au niveau local et régional en fonction du contexte et des besoins locaux. Les questions concernant ces formalités d'accès locales ou régionales peuvent être adressées aux personnes-ressources régionales de Santé Ontario, comme suit :

Centre : amy.khan@ontariohealth.ca et david.pearson@ontariohealth.ca

Est : farrah.hirji@ontariohealth.ca et leah.bartlett@ontariohealth.ca

Toronto : TOTherapeutics@ontariohealth.ca

Ouest : jennifer.millsbeaton@ontariohealth.ca et karen.m.bell@ontariohealth.ca

Nord : jennifer.mackinnon@ontariohealth.ca

Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez consulter cette [note de service](#) ainsi que ce [document d'orientation](#).